

Témoignages de joueurs

L'enfer

Par [Profil supprimé](#) Posté le 14/12/2020 à 09:02

Bonjour,

Je joue aux paris sportifs depuis plus de 10ans.

J'ai perdu la mère de mes enfants, je me suis isolé.

Je fais du mal à ma maman, mes frères, mon papa qui n'est plus là.

J'ai du emprunté de l'argent que je ne peux rembourser.

Je suis tombé malade il y a un an.

Je ne sais pas si il y a un lien avec tout cela, je pense que oui.

9 mois d'arrêt, ou j'étais convaincu que je pouvais arrêter, mais les nuits interminables sans dormir m'ont replongé dans cet enfer.

Je suis déconnecté, je joue des sommes importantes pour récupérer les pertes et pouvoir rembourser mes dettes.

Je suis de nouveau en traitement et ma santé me joue des tours.

Je voudrais sortir de ce trou, pouvoir vivre normalement.

Que ma famille retrouve confiance en moi, que je puisse rencontrer quelqu'un sans cacher ce lourd fardeau.

J'ai déjà songé à l'idée que j'étais de trop, mais je ne peux pas laisser mes enfants ils sont trop petits.

Et puis qui paiera mes dettes.

J'ai un sentiment de honte, de mensonges, un sentiment détestable sur ma personne.

Mais je n'ai pas le droit d'être lâche.

Hier mes frères sont venus me voir et on découvert que je jouais encore et que je devais des sommes astronomiques.

J'ai vu dans leur regard, une déception sans nom, une trahison.

J'aurai réagi comme eux voir pire.

J'ai besoin d'aide, je réfléchis aux démarches à effectuées pour essayer de gagner un minimum leur confiance et soutien.

Je vous écris ces quelques mots de l'hôpital